



17 avril 2023

Commission des libérations conditionnelles
Bureau régional Canada/Nunavut
516, promenade O'Connor
Kingston (Ontario) K7P 1N3

Madame,
Monsieur,

J'écris cette lettre pour appuyer monsieur Christopher Ducharme et sa famille concernant la demande de semi-liberté présentée par Brock Graham à la Commission des libérations conditionnelles du Canada (CLCC).

En tant que sénateur ayant proposé plusieurs projets de loi, dont le projet de loi S-205, je comprends très bien l'impact négatif du crime de Brock sur Christopher et sa famille, et je suis ravi d'offrir mon appui sans aucune réserve aux demandes de la famille Ducharme.

Je soutiens la demande de la famille aux propositions sur la semi-liberté potentielle de Brock, y compris, mais sans s'y limiter :

- Dispositif de surveillance électronique
- Interdiction de contact avec la famille de la victime
- Interdiction d'entrer en Alberta ou en Colombie-Britannique, où réside actuellement la famille de la victime
- Interdit de consommation d'alcool et de drogues illégales
- Couvre-feux nocturnes stricts

En raison des actions de Brock Graham, Christopher et sa famille ont déjà subi une tragédie inimaginable. La perspective de la libération conditionnelle de Brock renouvelle naturellement le profond chagrin associé à la perte de Patricia Ducharme.

Brock Graham a retiré la vie de deux femmes, ainsi qu'une partie de leurs familles. La famille de Christopher et lui-même ont été condamnés à vie d'une souffrance non désirée.

Par conséquent, si la semi-liberté est accordée, j'espère que la CLCC tiendra compte des souhaits de la famille Ducharme et les respectera.

Sincèrement,

Pierres-Hugues Boisvenu
Sénateur

L'HONORABLE PIERRE-HUGUES BOISVENU
SÉNATEUR DU QUÉBEC (LA SALLE)



SÉNAT | SENATE
CANADA

THE HONOURABLE PIERRE-HUGUES BOISVENU
SENATOR FOR QUEBEC (LA SALLE)

April 17, 2023

Parole Board
Canada/Nunavut Regional Office
516 O'Connor Drive
Kingston, ON K7P 1N3

Madam,
Sir,

I am writing this letter in support of Mr. Christopher Ducharme and his family regarding Brock Graham's application for day parole with the Parole Board of Canada (PBC).

As a senator who has proposed several bills, including Bill S-205, I fully understand the negative impact of Brock's crime on Christopher and his family, and I am delighted to offer my full support to the Ducharme family's requests.

I support the family's request for proposals on Brock's potential day parole, including but not limited to:

- Electronic monitoring device
- Prohibition of contact with the victim's family
- Prohibition from entering Alberta or British Columbia, where the victim's family currently resides
- Prohibited consumption of alcohol and illegal drugs
- Strict night curfews

Because of Brock Graham's actions, Christopher and his family have already suffered unimaginable tragedy. The prospect of Brock's parole naturally renews the deep grief associated with the loss of Patricia Ducharme.

Brock Graham took the lives of two women, as well as part of their families. Christopher's family were sentenced to life in unwanted suffering.

Therefore, if day parole is granted, I hope that the PBC will consider and respect the wishes of the Ducharme family.

Sincerely

Pierres-Hugues Boisvenu
Senator

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'P. Boisvenu'.